
CONSELHOMUNICIPALDE DEFESA DO MEIO AMBIENTE 
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ATA da 13° Reunião Extraordinaria COMDEMA (Conselho Municipal de Defesa do 
Meio Ambiente) Cruzeiro- SP, Data: 22/02/2021 (Segunda-feira), Webinar-
Zoom,lnicio:10:20. Encerramento: 11:45h; Sr. Elias Adriano dos Santos, Presidente 
do COMDEMA de Cruzeiro abriu os trabalhos do dia, agradecendo a presença de 
todos e leu a Pauta para a presente reunião: 1-Aprovação da Pauta; 2-Aprovação da 
ATA 12° Reunião Extraordinaria-COMDEMA;3-DELIBERAÇÃO COMDEMA 
Nº01/2021, "Dispõe sobre procedimentos COMDEMA "ad referendum" esclarecimento 
sobre instalação de energia elétrica em áreas rurais do município de Cruzeiro." ; 4-
lnformes Gerais. Instituições Presentes: ONG AJADES Jaguamimbaba, Sr. Elias 
Adriano dos Santos (presidente do Conselho); (AJADES).Olivia M.L.Costa (SEMAC), 
Paula Sousa (Casa da Agricultura-Cruzeiro);Fabiano Haddad (Sindicato Rural de 
Cruzeiro e Lavrinhas),Jackeline Francis(Grupo de Escoteiros Amantikir) 
Visitantes:Andressa Almeida(COMTUR),Otavio Layo,Luan Cortes(SEMAC), Pauta e 
ATA aprovada. 2 - Sr. Elias Adriano, abriu a reunião agradecendo a presença de 
todos, solicitou aprovação da Pauta.aprovado pelos presentes, Elias Adriano 
agradeceu a Paula Souza,Luis Carlos Giupponni,Olivia Costa, pela contribuição ao 
texto da Deliberação Normativa.e os ajustes finais ao corpo do texto do Art.4,após a 
sua leitura foi aprovado pelos presentes a reunião.neste contexto a Deliberação 
Normativa/ COMDEMA Nº01/2021: "Dispõe sobre procedimentos COMDEMA "ad 
referendum" esclarecimento sobre instalação de energia elétrica em áreas rurais do 
município de Cruzeiro.";será enviado comunidado as entidades cuja finalidade atua no 
setor imobiliário e ao Ministério Público.a Prefeitura Municipal de Cruzeiro.dando 
ciência do documento aprovado pelo COMDEMA;lnformes Gerais: Olivia M.L.Costa, 
apresentou o mapa ambiental de Cruzeiro, englobando as áreas de preservação 
permanente.unidades de conservação.áreas restritas.nascentes de água.o banco de 
dados encontra-se disponível no site da PM de Cruzeiro.e na pagina do facebook,da 
SEMA ,além de disponibilizar o link de acesso no grupo de WhatsApp do COMDEMA, 
informou que conjuntamente com o Thiago Miranda da Fundação Florestal.Elias 
Adriano.foi realizado mapeamento das estradas rurais que dão acesso ao MoNa 
Mantiqueira Paulista, Elias Adriano ,informou que a AJADES, foi reconduzida no 
segmento entidades ambientalista do CBH-PS, para o biênio 2021 e 2023, foi indicada 
no segmento sociedade civil-SP para comissão eleitoral do CEIVAP-2021,Presidente 
deu por encerrada a Reunião as 12:30h, e eu,Ad.doc, Olivia Costa que secretariei 
esta reunião, encerro a presente Ata, que lida e achada conforme, será assinada pelos 

presentes. 
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